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Às dezesseis horas do dia seis de agosto de dois mil e vinte e um, no Instituto de Ciência e 
Tecnologia do Campus de São José dos Campos – Parque Tecnológico, ordinariamente, de 
forma remota e através de videoconferência por motivos da pandemia do Corona Vírus – 
Covid-19, sob a Presidência do Prof. Dr. Jorge Kennety Silva Formiga, Chefe deste 
Departamento, os seguintes membros do Conselho do Departamento, Vice-Chefe Prof. Dr. 
Irineu de Brito Júnior, Representantes Docentes: Prof. Dr. Adriano Gonçalves dos Reis, Prof. 
Dr. Alexei Essiptchouk, Prof. Dr. Antônio Carlos Varela Saraiva, Profa. Dra. Suzelei Rodgher, 
Profa. Dra. Tatiana Sussel Gonçalves Mendes. Representante técnico-administrativo: Douglas 
Magrini Garrão. Representante Discente Felipe Nascimento Souza. A) ABERTURA. A1. 
Verificação da Presença. Todos os membros presentes. Havendo quórum o Presidente 
declarou aberta a Sessão. A2. Votação da Ata. Ata 07/2021. Solicitada correção do termo 
Biotecnologia para Geotecnia. A3. Eventual Alteração na Ordem do Dia. Nada a Declarar. B) 
ORDEM DO DIA. B1. Disciplinas Optativas 2º Semestre 2021. Foram propostas as seguintes 
disciplinas optativas: Ecologia Urbana pela Professora Klécia Gili Massi, Geradores de Plasma 
e, também, Tratamento de Resíduos Via Plasma pelo Professor Alexei Essiptchouk, 
Introdução à Modelagem e Simulação Computacional de Doenças Infectocontagiosas pela 
Professora Liliam César de Castro Medeiros, e, por fim, Metodologia Científica pelo Professor 
Marcos Yutaka Shiino. Foi retirada da proposta, a pedido do Professor Alexei, a Disciplina 
Optativa de Geradores de Plasma. Aprovado por unanimidade de votos. B2. Relatório Anual 
de Atividades do Prof. Antônio Carlos Varela Saraiva. Parecerista: Prof. Fernando Luiz de 
Campos Carvalho. Aprovado por unanimidade de votos. B3. Relatório Final de Estágio 
Probatório e Plano Global de Atividades Docentes de Klécia Gili Massi. Parecerista: Profa. 
Gabriela Ramos Hurtado. Aprovado por unanimidade de votos. B4. Relatório Anual de 
Atividades Docentes da Prof. Klécia Gili Massi. Parecerista: Prof. Fernando Luiz de Campos 
Carvalho. Aprovado por unanimidade de votos. B5. Rodízio de Técnicos Administrativos. Foi 
proposto o retorno parcial das Atividades no Departamento de Engenharia Ambiental em 
escala de rodízio para os técnicos administrativos que se dispuserem colaborar.  Aprovado por 
unanimidade de votos. C) COMUNICAÇÕES. C1. Palavra dos Membros. Não houve 
manifestações. C2. Palavra do Presidente. Com a palavra o Presidente informou que as 
demandas lançadas no sistema de compras serão analisadas 1 vez por semana às quartas-
feiras. Sobre a manutenção no sistema de ventilação do DEA, o Presidente deste Conselho 
informou que deverá estar concluída até o dia quinze de setembro, ficando pendente apenas 
o Laboratório de Mecânica dos Solos que necessita de um projeto específico. Já foi aprovada 
pelo ICT a verba para a confecção de um projeto para a adequação da ventilação deste 
laboratório. Quanto às contratações o Professor Jorge disse que esteve em contato com a 
Central de Contratações Docente (CCD) para solicitar vagas de reposição de desligamentos e 
aposentadorias, porém lhe foi informado que não há previsão de reposição das vacâncias  
ocasionadas por aposentadoria, como ocorreu com o Professor Silvio, uma vez que eles 
continuam na Folha de Pagamentos da Unesp, bem como não haverá contratações para 
desligamentos anteriores a maio de dois mil e vinte, como foi o caso questionado da servidora 
Aline Chiodi. Quanto a vaga para transferência do Professor Mateus, está aguardando o 
andamento pelo Reitor. O Presidente informou que a vaga referente à exoneração da 
Professora Vivian será automaticamente aprovada. O Professor Jorge informou que os novos 
concursos serão multidisciplinares e que os novos docentes não serão mais contratados para 
atuar em uma disciplina específica. Informou que na conversa que teve com a CCD lhe foi 
avisado que devido ao déficit das vagas de Professores as cargas horárias estão aumentando e 
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que cabe aos Professores do Departamento colaborarem em outras disciplinas. Não havendo 
outros assuntos, o Presidente encerrou a reunião às dezessete horas e um minuto, 
agradecendo a participação de todos. Eu, Fabrício Betella Soares, redigi a presente ata, que 
após ser aprovada pelos membros do Conselho do Departamento que estiveram presentes, 
será assinada e anexada ao Livro de Atas do Departamento. Presentes às Deliberações: 
Jorge Kennety Silva Formiga                           _____________________________________ 

Irineu de Brito Júnior                                       ____________________________________ 

Adriano Gonçalves dos Reis                            ____________________________________ 

Alexei Essiptchouk                                            _____________________________________ 

Antônio Carlos Varela Saraiva                        _____________________________________ 

Suzelei Rodgher                                                _____________________________________ 

Tatiana Sussel Gonçalves Mendes                 _____________________________________ 

Douglas Magrini Garrão                                  _____________________________________ 

Felipe Nascimento Souza                                 _____________________________________ 

Fabrício Betella Soares                                      _____________________________________ 


